

Einblicke in die Ausbildung

OBERURSEL Angehende Erzieherinnen und Erzieher erfolgreich bei HR-Filmwettbewerb

VON NINA FACHINGER

Zwanzig angehende Erzieherinnen und Erzieher der Ketteler-La-Roche-Schule haben über Monate einen Film über ihre Schule gedreht – das meiste mit eigenen Handys – und auch außerhalb des Unterrichts viel Zeit in das Filmprojekt investiert. „Wir hätten uns manchmal fast die Köpfe eingeschlagen“, sagt Dominique Wehn. Doch am Ende sind die Schüler in dieser intensiven Zeit zusammengewachsen, betonen sie. „Wir mussten uns erst mal finden, in Kleingruppen aufteilen, und dann hatten wir das gemeinsame Ziel vor Augen“, sagt Hanna Dobberan. Und auch ihr Lehrer Andreas Hett musste erst durch die Schulleitung überzeugt werden. „Die Anfrage kam schon öfter, aber ich hatte nie Lust dazu, weil es enormen Aufwand bedeutet“, sagt Filmemacher Hett. Er hat einen Lehrauftrag zum Thema Medien. Der Zufall wollte es, dass die Klasse sowieso gerade an einem Schulfilm arbeitete und die Schüler sich dafür begeistern konnten, am Wettbewerb „Meine Ausbildung – Du führst Regie!“ teilzunehmen.

Ihre Mühen wurden belohnt: Das Erzieher-U1-Filmteam hat es in die Endauscheidung des Wettbewerbs des Hessischen



Dominique Wehn (v.l.), Joshua Deguzmankruber, Emma Gladis, Lena Becker, Tamara Ruppert, Laura Lino und Hanna Dobberan sowie Lehrer Andreas Hett haben Regie geführt.

NINA FACHINGER

Rundfunks (HR) geschafft (U1 steht für Unterstufen-Klasse). Damit haben die 14 Schülerinnen und 6 Schüler im Alter von 19 bis 30 Jahren, die alle in Vollzeit studieren, auf jeden Fall die Ausstrahlung ihres siebenminütigen Films im Fernsehen gewonnen. Außerdem wird ihr Film nach der Preisverleihung auf www.hr.de/meineausbildung online gestellt. Ob es zum Gewinn eines der sieben Geldpreise gereicht hat (es gibt zwischen 500 und 5000 Euro Preisgeld) und wenn ja, in welcher Kategorie die Schüler gewonnen haben, das er-

fahren sie am Donnerstag, 11. Juli, um 11 Uhr bei der Preisverleihung im Hessischen Rundfunk.

Doch es war nicht nur ein Projekt der Klasse U1, sondern der ganzen Schule. Denn im Film kommen auch andere Studenten und Lehrer zu Wort. Man erfährt nicht nur, wie man die Schule mit verschiedenen Verkehrsmitteln erreicht, sondern auch, dass sie mitten im Wald liegt. Die Drohnen-Aufnahmen, die das Schulgelände von oben zeigen, hatte Hett noch in seinem Archiv. Der Kunsttherapeut betont: „Die Klasse hat es geschafft, ein Bild

der Schule zu erhalten.“ Denn nächstes Jahr schon soll die private Fachschule der St. Hildegard-Schulgesellschaft mit Sitz in Limburg in ihren Neubau nach Weißkirchen umziehen.

Die Schüler haben in den vergangenen Monaten ihre Medienkompetenz erweitert. Interessant war für Hett auch, dass die Hälfte der Klasse selbst nicht vor die Kamera wollte. Auch darüber wurde im Unterricht gesprochen, aber vor allem wurde natürlich am Film gearbeitet. Und dann wurde gefilmt, was das Zeug hält. „Wir haben verschiedene Einstellungen ausprobiert und Sachen mehrfach gedreht, weil sie die falsche Auflösung hatten“, sagt Laura Lino. Geschnitten wurde das Handymaterial gemeinsam, genauer gesagt hat Hett dort Schnitte gesetzt, wo es auch den Schülern sinnvoll erschien.

Neben Schülern und Lehrern lernen die Zuschauer des Films auch den Unterricht an der Ketteler-La-Roche-Schule kennen. Immer wieder ist eine witzige Theaterszene zu sehen. „Sie ist spontan entstanden, als der Unterricht einmal ausgefallen ist“, sagt Laura.

Die Preisverleihung am 11. Juli kann per Livestream auf https://1.ard.de/meine_ausbildung verfolgt werden.

NACHRICHTEN

Windschutzscheiben eingeschlagen

OBERURSEL. Unbekannte haben in der Nacht zum Donnerstag die Windschutzscheiben von drei Autos eingeschlagen. Im Köhlerweg war laut Polizei ein weißer Kia Proceed betroffen, im Altenhöfer Weg ein grauer BMW iX1. In der Clara-Schumann-Straße zerstachen die Unbekannten zudem die linken Reifen eines schwarzen Mercedes GLE. Der Gesamtschaden wird auf knapp 2000 Euro geschätzt. Die Polizei bittet mögliche Zeugen, sich unter Telefon 06171/62400 zu melden. jo

Kind an- und dann davongefahren

KÖNIGSTEIN. Ein unbekannter Autofahrer hat am Donnerstag, 17.30 Uhr, ein 13-jähriges Mädchen auf einem Fahrrad angefahren und verletzt. Laut Polizei fuhr er auf der Sonnenhofstraße Richtung Falkensteiner Straße. An der Kreuzung hielt er am Zebrastreifen. Gleichzeitig fuhr das Mädchen auf dem Gehweg und wollte den Zebrastreifen überqueren. Gleichzeitig fuhr das Auto an, und es kam zum Zusammenstoß. Der Autofahrer ist ausgestiegen und hat sich nach dem Wohlergehen erkundigt, sei dann aber weitergefahren. Er und mögliche Zeugen werden gebeten, sich unter 06174/92660 zu melden. jo

Anzeige

BAD HOMBURG



BAD HOMBURG VOR DER HÖHE

EINLADUNG zur 23. Sitzung

GREMIUM: Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe
SITZUNG AM: Donnerstag, 27. Juni 2024, 18.30 Uhr
SITZUNGSORT: Stadtteil- und Familienzentrum Ober-Erlenbach, Oberhof, Burgholzhäuser Straße 2b, Nordflügel, 2. OG, 61352 Bad Homburg v. d. Höhe

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine allgemeine Bürgerinnen- und Bürgerfragestunde statt.

Verschiedenes

1. Mitteilungen und Berichte

Tagesordnung I

2. Sportförderrichtlinien - Zuschuss zum Bau, Erweiterung und Modernisierung sowie Grundrenovierung und Sanierung von Sportanlagen – Neubau einer 2-Feldtennishalle auf dem Gelände der Homburger Turngemeinde 1846 e. V.

Verschiedenes

3. Verschiedenes

Bad Homburg v. d. Höhe, den 21.06.2024

DIE VORSITZENDE

gez. Dr. Simone Farys-Paulus

FRIEDRICHSDORF

ÖFFENTLICHE BEKANNTMACHUNG

Schiedsamsbezirk Friedrichsdorf I
Beschluss des Amtsgerichtes Bad Homburg v. d. H.

Gemäß Verwaltungsvorschrift zum Hessischen Schiedsamtsgesetz wird hiermit bekanntgemacht, dass

Frau Maria Schäfer
61381 Friedrichsdorf

zur Schiedsfrau für den Schiedsamsbezirk Friedrichsdorf I von der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Friedrichsdorf gewählt worden ist und von dem Direktor des Amtsgerichtes Bad Homburg v. d. H. für eine fünfjährige Amtszeit – beginnend am 05.06.2024 – bestätigt wurde.

Friedrichsdorf, 20.06.2024

Der Magistrat
der Stadt Friedrichsdorf
Lars Keitel, Bürgermeister



BAD HOMBURGER BAUMSCHULEN

Inh. Claudia & Leo Peselmann

30%

auf ein ausgesuchtes
Sortiment an
mediterranen
Sommerkübelpflanzen

wie Wandelröschen, Oleander,
Solanum, Citrus, Oliven u.v.m.

Angebot gültig solange Vorrat reicht.



BAD HOMBURGER
BAUMSCHULEN

Gegründet 1891

Familie Peselmann · Tannenwaldallee 61 · 61348 Bad Homburg
Tel. 0 6172 - 31716 · www.baumschule-peselmann.de
Öffnungszeiten: Mo.-Fr. 8.30 - 18.00 Uhr · Sa. 9.00 - 15.00 Uhr

LOKAL – Ihre Tageszeitung berichtet auch aus Ihrem Ort!